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Villaretto 

INTCI6 14 / 2021 24/02/2021

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
SALERNO Carlotta, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio FESTA Chiara MARTELLI Isabella

AVRAMO Alessandro GARCEA Domenico RUSSO Daniele

BERAUDO Andrea GIORGITTO Pasquale SCAGLIOTTI Enrico

CAMBAI Fabio LANZA Corrado SCIRETTI Alessandro Ciro

CANGELLI Valter LEDDA Antonio ZITO Rocco

CATIZONE Giuseppe LOMANTO Valerio

CIAPPINA Valentina MANCINI Carmela

DI PUMPO Alessandro MANECCHIA Ivo

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
BARBIERI Onofrio - CECCARELLI Saar - LICARI Numinato

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA  ALLA  SINDACA:  "PERCHE'  L'EDIFICIO  DI  CORSO
TARANTO  179-181  NON  HA  I  BIDONI  DELLA  RACCOLTA
DIFFERENZIATA?"

PRESO ATTO CHE
• l’edificio è composto da n. 2 vani scala per un totale di n. 26 alloggi;
• i residenti non hanno a disposizione i bidoni della raccolta differenziata porta a porta;
• i residenti utilizzano una porzione di corso Taranto di fronte allo stesso edificio, nello specifico

sull’area pedonale, in particolare sempre attorno alla stessa pianta, per depositare i loro sacchi
dell’immondizia ed anche eventuali ingombranti;

CONSIDERATO CHE
• l’edificio ha un cortile,  che potrebbe ospitare i bidoni della raccolta differenziata,  ma se non

sufficientemente grande, si potrebbero comunque metterli su strada forniti di serratura; 
• ad una distanza di circa 50 mt. è presente un’isola ecologica sulla piazza Sofia;

APPURATO CHE
• questa situazione risulta invariata da quando è presente la raccolta differenziata porta a porta;
• permane una situazione di degrado costante sull’area pedonale, dovuta non solo alla presenza

giornaliera dei sacchi di spazzatura, senza la minima differenziazione, ma anche perché spesso i
sacchi vengono rotti dai volatili e l’immondizia viene sparsa per terra (come da foto allegate);

• l’AMIAT provvedere regolarmente ad eseguire la pulizia di quello spazio impropriamente usato
come discarica;

• in seguito a domanda diretta posta dai consiglieri firmatari del documento, ad alcuni dei residenti
mentre  con  estrema  semplicità  depositavano  la  loro  immondizia  sull’area  pedonale,  questi
semplicemente dicevano che così gli era stato detto di fare dal padrone di casa. 

IL CONSIGLIO DELLA VI CIRCOSCRIZIONE INVITA 
IL PRESIDENTE DELLA CIRCOSCRIZIONE AD ATTIVARSI PRESSO IL SINDACO E

L’ASSESSORATO COMPETENTE

• per avere informazioni dall’AMIAT in merito all’assenza dei bidoni della raccolta differenziata;
• per avere informazioni in merito ad una eventuale concessione per l’uso di uno spazio pedonale

di fronte all’edificio da utilizzare come discarica;
• per  sapere  se  le  spese  sostenute  per  svolgere  il  servizio  di  pulizia  dell’area  pedonale

dall’immondizia  vengono  addebitate  ai  proprietari  degli  alloggi  dell’edificio  o  viceversa  alla
collettività?

• si richiede di conoscere chi è o chi sono, i proprietari delle unità dell’edificio e di sapere se sono
state fatte delle sanzioni in merito alla non corretta raccolta differenziata e per deposito di rifiuti
su strada o sue pertinenze e se si quante? E se no, perché?

• si richiede di sapere se i residenti dell’edificio pagano la tassa sull’immondizia?
• si  richiede  di  provvedere  quanto  prima  alla  regolarizzazione  della  situazione  anomala  ed

irrispettosa nei confronti di tutti.
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Risultano fuori dall’aula i Consiglieri: BARBIERI - LICARI.
Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il
seguente esito:

PRESENTI 22
VOTANTI 18
FAVOREVOLI 18
CONTRARI /
ASTENUTI 4 (CAMBAI – CANGELLI – FESTA – LANZA)

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Carlotta Salerno
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